



学校だより

平成28年度11月1日号

インギョー

【校訓】 つよく かしこく 心豊かに 天にはばたけ花峰の子
 【所在地】 熊毛郡南種子町中之下1173番地
 【電話】 0997-26-6430 【E-mail】 m-hanamine@tulip.ocn.ne.jp

芸術で「心豊かに」～花峰フェスティバル等～



劇「ドラメルタン号物語」

より身近でわかりやすく、こだわりの視点として「①朝のボランティア活動②インギョー鶏の世話③はきはきあいさつ・ふわふわ言葉」で取り組んでいます。

それらを、今回の学習発表会「花峰フェスティバル」でその一端をご覧いただき、ありがとうございました。

さて、先日の全校朝会で、「芸術の秋」について話をしました。芸術とは、いろいろな材料や形などによって美を追い求め・表現しようとする人間の活動、及びその所産で、考え方や生き方を変えたり、人をよりよい方向に変えたりします。つまり、「心豊かに」の具体策の一つであるということです。

例えば、全校児童・職員で発表した合奏唱「ふるさと」は、歌う度・演奏する度に心洗われる思いがします。詩作や絵を描く、工作をする、作曲をする、絵や曲を鑑賞することで、情操が養われていることを感じます。

中でも「劇」は、総合芸術と言われますが、今年発表した「ドラメルタン号物語」は、本地区ゆかりの伝統のある劇です。子どもたちは、いつにも増して響く声で「夢の船ドラメルタン号」を歌い、覚えるのが難しい英語となれない方言を駆使し、堂々となりきって見事に発表してくれました。あの瞬間、観客と演技者が一体化し、体育館を感動が包み込みました。

以前、芸術は、近寄りがたい雰囲気がありました。今は、教科書に、物語の創作、作曲、図画や工作を自由な発想で創る内容などがあり親しみやすくなっています。現実社会でも、専門教育を受けずに、自由に作家やシンガーソングライター、画家などになり、受け手も自分の感性で自由に鑑賞しています。

秋を契機に、大いに芸術に親しんで、「心豊かに」過ごしていきましょう。

校長 N. R

「心豊かに」は、校訓の一つです。知徳体の「徳」です。詳しくは、規律、強調、思いやりを育むことです。

本校では、具体策として、道徳教育―道徳の時間を要に全教育活動で、特別活動―青少年赤十字活動など、人権同和教育―今年度の研修テーマにして全教育活動で、体験活動―ウミガメ教室、サーフィン教室、青少年育成活動、PTA活動などで推進しています。

主な行事予定表



- 10/30(日)～11/4(金) 花峰の教育週間
- 2日(水) ロケット打ち上げ予定
- 2日(水)～3日(木) ふるさと祭り
- 3日(木) ●文化の日
- 4日(金) 外国語活動
- 6日(日) 町奉納相撲大会
- 7日(月)～12日(土) いい歯にっこり週間
- 7日(月) 町宇宙留学生受入調整会
- 9日(水) 町音楽発表会
- 10日(木) 外国語活動
- 11日(金) 火災避難訓練
- 12日(土) 土曜授業、芋掘り体験(予定)
- 14日(月)～18日(金) 基礎学力向上週間
- 15日(火) 集合学習(低)
- 17日(木) クラブ活動
- 18日(金) 集合学習(中)
- 19日(土) 青少年育成活動
- 21日(月)～25日(金) 家庭学習強調週間
- 23日(水) ●勤労感謝の日
- 24日(木) 合同委員会、花峰の教育を語る会
- 29日(火) 集合学習(高)
- 30日(水) 町生指研、外指連



- 2日(金) 民謡発表会、持久走大会、PTA
- 3日(土) 町P委嘱公開(平山小)
- 5日(月) 校内人権週間(～10日)
- 9日(金) ロケット打ち上げ
- 10日(土) 土曜授業、防災訓練
- 11日(日) 町内一斉クリーン作戦
- 12日(月) 体力テスト週間(～16日)
- 14日(水) 児童総会(JRC活動)
- 18日(日) 宇宙留学生ぼんかん狩り
- 22日(水) 終業式・愛校作業・門松づくり
- 23日(木) ●天皇誕生日
- 23日(木)～1月9日(月) 冬季休業
- 28日(水) 仕事納め
- 29日(木)～31日(土) 年末休暇

ひょうたん工作完成

3月に種まき、4月に棚作成、植え付け、5～7月病虫害駆除・整枝・交配、7月に収穫、8月にひょうたんの中身除去、10月工作と進めてきました。今回、N. K 氏にいろいろなひょうたんを紹介して頂き、和紙を使った工作の指導を受け、栓と房をつけて頂いて完成しました。

子どもたちは、種の植え付けからひょうたんの工作まで経験して、予想以上の労力にため息をつくこともありましたが、完成に至ったことで満足感に充たされました。



感動は心のとびらを開く

は、椋鳩十の言葉で、本校の図書室の正面に掲示しています。

10月17日(月)からの読書旬間で、標記を主たる目的に実施しました。

委員会・学校職員・町おはなし子ども会による読み聞かせ、キャラクターが増え変化しながら物語が進むパネルシアター、みんなに勧めるおすすめの本紹介、読書についてはがきで遣り取りする読書郵便、楽しい読書ビンゴ、きれいなしおり作り、自分で見つけた本をペアに読み聞かせるペア読書、ひたすら読む朝読書など、実施しました。

これを機会に、もっと本好きになるよう期待します。



「パネルシアター
「おぼけマンション」」

